

ÉQUITATION AUX ARCS

Robinson cheval de l'année

L'élevage de Massa, implanté aux Arcs-sur-Argens, peut être fier. En effet, l'un de ses pensionnaires vient tout juste d'être élu cheval de l'année, dans la catégorie dressage (prix Cavadeos) !

Cette distinction est donc revenue, lors des jeux équestres de Caen, à Robinson de La Font de Massa, étalon lusitanien de 9 ans, sous la selle d'Arnaud Serre.

Elle vient récompenser une saison remarquable, avec notamment une deuxième place au Grand Prix Spécial du CDI***** de Vidauban et une victoire au Grand Prix Spécial du CDI*** de San Giovanni. Chapeau les artistes !



(Photo DR)